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　多良木ジュニアバレーボールクラブ（澤村研史監督、6 年生 12 名、
5 年生以下 11 名）が５月３、４日に鹿児島県霧島市で開催された日当
山合宿に参加し、交歓大会にて優勝しました。同合宿は南九州の強豪
チーム (21 チーム）が集まる合宿で、強化練習会と交歓大会の主に２
部構成となっています。
　「今まで練習してきた成果が形になった優勝であり、子供たちはもち
ろん、指導者側としても手応えを感じた大会となりました」と澤村監
督が話されるように、創部１０年目にして、県公式大会・各招待試合
を通じて初優勝を果たしました。
　これで６月３０日に始まる全国大会熊本県予選で優勝し、全国大会
出場という最大の目標にむけて弾みがつきました。キャプテンの善ら
らさんは「レベルの高い大会で優勝出来て本当に嬉しかったです。次
は県大会で優勝し、全国大会に出場できるように、毎日の練習を頑張っ
ています」と現在県予選突破へ向けて猛練習中です。地域の皆さん、
応援をお願いします！！

　多良木高校（阪
本達也校長）にて
５月１２日に体育
大会が開催されま
した。同校は今年
で創立９０周年を
迎 え る に あ た り、
記念事業として「大
原女（おはらめ）」
の仮装行列を復活
させました。
　 こ の 大 原 女 は、
同校の前身である
多良木実科高等女
学校時代から受け

継がれ、最上級生のみに許されたあこがれの晴れ姿だそうです。当時
は大原女の装束に身を包み「多良木小唄」に合わせて踊るのが、体育
大会の名物として親しまれていましたが、昭和４０年頃に途絶えてい
たそうです。
　普通科３年の小田菜々美さんは

「この９０周年という時に復活出
来て、また参加できたことが思い
出になります」と話していました
が、大原女の女生徒から飴を受け
取った観客の皆さんも、当時を思
い出され良い思い出になったので
はないでしょうか？

（右：飴を配る大原女の女学生たち）

（写真：多良木ジュニアバレーボールクラブ提供）

　あさぎり町岡原北の小
見田邦雄さん（８３歳）は、
７０歳から独学で竹細工
を勉強されました。
　昔お世話になった地域
の方々に、少しでも恩返
しが出来ればと、今では
コースターやくまもんペ
ン立てなど、様々な小物
作りをされています。「楽
しみながら作り、それを
喜んで貰って下さる人が
いて嬉しい」と小見田さ
ん。
　現在はお孫さん達の結
婚式用にと、コースター
作りに励まれています。

小物作りで健康 長生き
あさぎり町岡原北
小見田邦雄さん

｛県立多良木高校｝ 大きな目標へ！　手応え感じた優勝半世紀を越えて復活

か
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た
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多 良 木 警 察 署 だ よ り

利殖関係の消費者トラベルが多発
　未公開株や社債、商品相場、外国通貨、事業への投資話など、さま
ざまな利殖関係の消費者トラブルが多発しています。
　利殖関係のトラブルは、契約金額、既に支払った金額ともに高額で、
当事者は高齢者が多く、深刻な状況です。

《相談からみる特徴》
○ 高齢者のトラブルが多い　
○ 電話勧誘販売など、不意打ち的な勧誘が非常に多い
○ 説明不足や断定的な判断の提供など問題勧誘画多い
○ 消費者が支払った投資金額等は高額
○「二次被害」や「かたり商法」の手口も

《相談から見る問題点》
○ 無登録業者による未公開株等の勧誘は金商法違反
○ 自己募集では買取業者が登場するが、「高値で買い取る」などの約
    束は守られない
○ 過去に未公開株等を購入したことがある高齢者がねらわれている
○ 公的機関や証券会社をかたるケースも多い
○ 支払ったお金を取り戻すことは困難

《消費者へのアドバイス》
＊ 安易な儲け話はキッパリ断る
　 こと
＊ 公的機関を名乗るケースは注意
　 すること
＊ 買い取りが実行されることはまずない
＊ 過去に取引経験のある消費者は
　 特に注意すること
＊ 高齢者のトラブルが多いので、
　 家族や地域で見守ること
＊トラブルがあったらすぐに相談
　すること

原稿提供：多良木警察署

　球磨支援学校高
等部では、６月９
日（土）の「くま
しえんモール（販
売会）」（交流館石
倉 え び す 広 場 ス
テージ）へ向けて、
生徒と教師が一丸
となって日々作業
学習に取り組んで
います。
　４月に２１人の
1 年生を迎え、新
しいメンバーでの
作業学習にも慣れ
てきました。農園
芸班、窯業班、工
芸班、木工班の４
つの作業班があり
ます。農園芸班は、
花苗、土、寄せ植
え な ど、 窯 業 班
は、皿、茶碗、湯
のみなど、工芸班
は、バッグ、小物
入れ、メモスタン
ドなど、木工班は
盆、 コ ー ス タ ー、
椅子などを販売し

ます。是非ご来店いただき、真心のこもった製品と、生徒たちの笑顔
で心も体も元気になっていただけたらと思います。

「くましえんモール」に向けて 球磨支援学校

　多良木町ゲートボール協会会員のみな
さんは、日頃より町民広場等でゲートボー
ル競技に汗を流されています。同会員の
モットーは「健康作り・ふれあい・友達
作り」というふうに、地域の高齢者の良
い繋がりを大事にされています。最近は
グラウンドゴルフが主流になっており、
ゲートボール人口が少なくなっているそ
うです。「ゲートボールは、頭を使って尚
且つ考えてやるスポーツ」と同会長の尾
方文範さん。現在は毎月２回程開催され
る、同町ゲートボール協会大会に向けて
日々練習されています。
　お問い合せ　
　多良木町ゲートボール協会会長　尾方文範　４２−３２５５

ゲートボール協会会員の皆さん

サークル紹介 多良木町ゲートボール協会

　多良木町久米の池本ケイコさん宅で、隣の村山未来さん（久米小学
校４年生）が宿題をしています。未来さんが学校帰りに「おばちゃん
宿題教えて」とか「おばちゃんトイレ貸して」など、気軽に声をかけ
て来るそうです。たまには池本さん宅の庭の草むしりもしているそう
です。そんな未来さんに池本さんは自分の孫のように接し、一緒に宿
題をしたり、おやつを食べたり仲良くされているそうですが、昔の教
育と今の教育の差を感じておられるそうです。また、そのお礼にと学
校で作った野菜をあげたり、家で作ったお菓子などのおすそわけを届
けたりしているそうです。
　「一緒に宿題をしてくれるところが大好き」と言う未来さんに、池本
さんは「年齢の差はあるけれど同じ年（同じ感覚）に感じられて、新
鮮な風を貰ってる感じで大変嬉しい」と喜んでおられました。
　また、この地域（園田・円八重）では「子ども１１０番」の家を親
子で挨拶回りをされて１０年になります。

地域で子育て、
　　　　　気軽におじゃまします


